

公立保育園の保育サービスについて

【ご意見】

公立保育園に勤務する保育士を拡充し、保育現場の負担軽減を求めます。

自営業のため、土曜保育を午後も利用していますが、保育園側からの土曜保育の利用を控える様な働きかけが多く困っています。

「利用できない＝仕事できない」なので、自営業者にとっては致命的なダメージになります。

こちらはあくまでもルールに基づいて利用しているにも関わらずその様に言われる事自体かなり不愉快ですし、自営業者に対する無理解を痛感します。

自営業者が土曜日に子供が預けにくい影響は各家庭内に留まらず、地域経済全体に及ぶものと思われます。

子育て世代が子供を預けにくい事で、経済活動に参画できない、出産に対して消極的になり少子化に更なる拍車をかける、などの影響があるものと思われます。

それらを解消するには、公立保育園の慢性的な人手不足により大きくなってしまっている保育士一人一人の負担を軽減し、より預けやすい環境を整備することが必要と考えます。

限られた人員で保育を行わなければいけない現場の疲弊も理解できますが、その解消方法が「利用者を減らす」では本末転倒です。

あくまで働いている人のためにあるのが保育園である以上、利用者が利用しやすいような環境整備をする事が必要ではないでしょうか？

それにはまず、保育士自身が働きやすい環境を作る事がまず第一であると考えます。

子育て世代が暮らしやすい街づくりを是非お願い致します。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

【回答：保育課】

このたびは、土曜保育の利用について、ご不快な思いをさせてしまい大変申し訳ございませんでした。

お子さんが少しでも多くご家庭で過ごすことが、健やかな成長をより促すとの考えから、ご家庭での保育についてお話しさせていただくことがございます。

その一方で、保育園では、保護者様が就労のため土曜保育を利用される場合、特段の理由がない限り、利用を控えていただくことがないよう心掛けております。

また、ご指摘のとおり、千曲市の公立保育園でも未満児の入園増加などにより保育士不足が課題となっておりますが、引き続き保育士の確保に努め、利用しやすい保育環境の整備を推進してまいりますので、ご理解をお願いします。